

Apoyará Inadem proyectos de Mipymes ligados a los sectores estratégicos (El Financiero 12/04/13)

Apoyará Inadem proyectos de Mipymes ligados a los sectores estratégicos (El Financiero 12/04/13) Ivette Saldaña
Viernes, 12 de abril de 2013 Cada estado del país definió sus prioridades: Jacob Rocha. Los proyectos de las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) que serán apoyados en el sexenio deberán estar ligados a los sectores estratégicos que definieron gobiernos estatales junto con el Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem): logística, productos químicos, autopartes, automotriz, electrónica, maquinaria y equipo, electrodomésticos, minería, productos de construcción, agroindustria, textil y turismo. No obstante, cada entidad del país tendrá sus propios sectores prioritarios, como Jalisco, que apoyará las energías verdes de altura, tecnologías de la información, muebles, industria creativa, biotecnología, cultura y aeroespacial. El presidente del Inadem, Enrique Jacob Rocha, explicó que ya con la definición de las prioridades de cada entidad, en los próximos días se lanzarán diversas convocatorias, una de éstas para abrir centros de atención y otra dirigida a emprendedores de zonas pobres o con altos índices de inseguridad. Para atender a los 400 municipios considerados con mayor marginación en México y a los cien municipios con más problemas de violencia se darán 250 millones de pesos, con los que se pretende respaldar 500 proyectos con entre tres y cinco millones cada uno. Aclaró que no significa que se tendrá un proyecto por cada uno de los 500 municipios, porque podría haber algunos que no reciban apoyos, mientras que otros consigan dos o más recursos. Convocatoria La convocatoria para abrir puntos de atención del programa Red para Mover a México contará con 125 millones de pesos. En esta primera convocatoria se espera recibir solicitudes de 20 entidades, que se traducirán en la apertura de 250 puntos, incluidos algunos Centros México Emprende que se abrieron en la administración pasada y que podrían participar para reconvertirse y ser parte del nuevo plan. La administración federal otorgará hasta 70 por ciento de los recursos necesarios para abrir cada oficina o centro de atención, lo cual significa que los estados desembolsarán cerca de 60 millones de pesos que se sumarán a los 125 millones que otorgará el gobierno. Actualmente hay 237 oficinas de México Emprende, 141 son módulos y 96 son Centros, pero se calcula que sólo 60 por ciento podrían incorporarse a la nueva dinámica del Inadem, lo cual dependerá del trabajo que desarrollen, pues a algunos se les evaluó muy bajo por no dar los resultados esperados de atención a las Mipymes. La definición de los sectores estratégicos y de las nuevas reglas de las Mipymes se hizo junto con los secretarios de Desarrollo Económico de cada entidad, apuntó Jacob Rocha en conferencia de prensa. Rafael Gutiérrez Villalobos, presidente de la Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Económico (AMSDE), dijo que en Colima se decidió que los sectores para apoyar sean logística portuaria, minería y agroalimentario. En Guerrero, el agropecuario, pesca y turismo. En Hidalgo, energías renovables, textil-confección, logística, tecnologías de la información, servicios profesionales. En el Estado de México, logística, aeroespacial, turismo y servicios de investigación, entre otros. Jacob Rocha refirió que en 2012 recibieron dos mil 185 solicitudes de apoyo de Mipymes, de las cuales se aprobaron 608, se rechazaron 700 y quedaron pendientes 777, de las que se cancelaron 500 proyectos.